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平成30年11月19日㈪に「議会※BCP『災害時の議会・議員の役割』」をテーマに、議員研修会を

行いました。

講師は、跡見学園女子大学の 鍵屋 一 教授。行政や議会の災害対策業務に長年携わってこられ

た方です。

講師から「防災計画の実態」や「自分だけは大丈夫と思い込む心理」等についての話を聞いた後、

ワールドカフェ方式のグループワークとして、４名ずつのグループを組み、議員として災害時にど

う行動するか、気付きや課題等を出しあい、議論しました。

その後、他のグループのテーブルに席を替わり、他の班の意見と自分の班の意見とを交換し、最

後に具体的なアイディアを書き出して、議員全員で評価しあいました。

今回の研修で多くの示唆を得て、大変有意義なものとなりました。

※BCP…災害時に備え、リスクを最低限にするために、平時から事業継続について準備しておく計画のこと。


